

19/12/2024 Audiencia: 48.450 Sección: \$1.514.876 Tirada: 16.150 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$7.443.240 Difusión: 16.150 Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación: 20,35%





Escondida aumenta 40% sus ganancias a septiembre y logra utilidad de US\$ 2.606 millones

La firma de BHP aumentó en 43% el pago de impuestos a la renta y royalty, llegando a US\$ 1.724 millones.

La mina de cobre más grande del mundo, Escondida de BHP, anotó una ganancia neta de US\$ 2.606 millones entre enero y septiembre de 2024, un 40% más que la obtenida en igual período de 2023.

La compañía informó que la producción alcanzó un total de 901.600 toneladas, un 10,23% superior a la del mismo período del año 2023, principalmente debido a un aumento esperado en la ley del mineral y mayor cantidad de mineral alimentado a las plantas concentradoras.

Los ingresos ordinarios asociados a ventas sumaron US\$ 8.675 millones, lo que representó un aumento de un 25% en comparación al mismo periodo de 2023.

Los costos (excluidos costos financieros netos) fueron de US\$ 4.178 millones, un 13,5% más que en igual lapso del año previo por la inflación y a una mayor producción.

El resultado por actividades de la operación fue un ingreso de US\$ 4.497 millones, lo que representó un aumento de 38,7% debido, principalmente, al mayor precio del cobre y a una mayor cantidad de cobre vendida.

Fecha:

Vpe:

Entre enero y septiembre, Escondida contabilizó impuestos a la renta y royalty a la minería (componente sobre el margen minero) por un total de US\$ 1.724 millones, un 42% más que en 2023, informó la compañía operada por BHP.

Cabe señalar que tanto en Escondida como en Pampa Norte (Spence y Cerro Colorado), BHP despliega un ambicioso plan de inversiones que suma casi USS 14.000 millones, el más alto desde



que se construyó la operación minera en Chile.

La operación Spence de BHP logró una ganancia neta de US\$391 millones a septiembre, 37% superior a la obtenida en igual período de 2023.

La producción de cobre de Spence alcanzó un total de 187,600 toneladas en los primeros nueve meses del año.

Entre enero y septiembre de 2024, Spence contabilizó gastos por impuestos por un total de US\$ 149 millones, cifra que es similar a la de igual período en 2023.

En Cerro Colorado, durante enero a septiembre, la compañía no tuvo producción de cobre debido al cese de operaciones programado que ocurrió en diciembre de 2023. La pérdida neta del período, en consecuencia, fue de US\$ 119 millones